



RECIBEN A PDTE. DE ISRAEL. — Washington, enero 4. El Presidente israelí Yitzhak Navon y su esposa son acompañados por el Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, derecha, al llegar al Capitolio. (UNIFAX II de UPI).

# Sigue Toma de Alcaldías por Fraudes en México

MEXICO, enero 4 (UPI).— Simpatizantes de Partidos de la oposición ocuparon otras siete municipalidades, al propagarse la ola de protestas por el presunto fraude electoral de los candidatos del Partido oficialista, informaron voceros de la protesta. Los diarios de la capital

informaron que campesinos y miembros de la oposición política se han apoderado de más de 40 municipalidades en todo el país, en su intento de bloquear la asunción del mando de alcaldes del Partido Revolucionario Institucional. Informaron que una docena de ocupaciones se

han solucionado en forma pacífica, pero en otros casos por lo menos dos personas han perdido la vida y otras 32 quedaron lesionadas en enfrentamientos entre manifestantes y miembros del PRI o la Policía. El vocero del Partido Demócrata, Jesús Zamora Flores, dijo que el viernes la policía golpeó a 50 parti-

—Favor pase a la página 13.

# Tres Brigadas son Creadas en Honduras

TEGUCIGALPA, enero 4 (AP).— El Jefe de las Fuerzas Armadas, General Gustavo Alvarez Martínez, anunció hoy la creación de tres Brigadas de Infantería y advirtió que 1983 será un año "muy difícil" por lo que calificó de continuo incremento de la subversión en Honduras.

Alvarez Martínez informó que los nuevos cuerpos están bajo la responsabilidad de los coroneles Humberto Regalado Lara, Roberto Martínez Avila y Danilo Ferrera Suazo. En un acto realizado en la Escuela Militar, en las afueras de Tegucigalpa, el alto oficial dijo que "este año será muy difícil, de grandes retos, peligros y sobre todo de una situación económica estrecha que afectará directamente a las Fuerzas Armadas".

Por ello, Alvarez —Favor pase a la página 35.



ACTRIZ SUFRE HERIDAS. — Jerusalén, enero 4. Elizabeth Taylor, con vendas, se reúne con el Primer Ministro israelí, Menachem Begin. La actriz sufrió heridas en un accidente automovilístico, durante su visita al desierto Negev, de Israel. (UNIFAX II de UPI).

# Honduras Ratifica su Neutralidad y Pacifismo

TEGUCIGALPA, enero 4 (ACAN-EFE).— El Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, ratificó hoy la vocación pacifista de su Gobierno y la neutralidad absoluta en los asuntos internos de los pueblos vecinos.

El mandatario hondureño visitó sorpresivamente las residencias de los embajadores de Costa Rica, Uruguay, Guatemala, Nicaragua y El Salvador, y sostuvo amplios diálogos con los representantes diplomáticos de esos países

# Reunión Cumbre del Pacto de Varsovia

PRAGA, enero 4 (UPI).— Los gobernantes comunistas del Pacto de Varsovia se reunieron hoy en una cumbre para actualizar su política de defensa mutua y planear medidas frente al plan de Occidente de emplazar misiles Pershing II y Crucero, en Europa Occidental.

El gobernante soviético Yuri Andropov, en su primera cumbre como líder de su Partido, fue claramente la fuerza dominante en las discusiones centradas sobre la estrategia nuclear de las alanzas militares de Oriente y Occi-

—Favor pase a la página 11.

# Comienza Batalla por la Presidencia en E.U.

WASHINGTON, enero 4 (EFE).— Dos políticos demócratas importantes, el ex Vicepresidente Walter Mondale y el ex Gobernador por el Estado de Florida, Reubin Askew, anunciaron hoy la formación de Comités para la campaña por la presidencia de Estados Unidos en 1984.

La formación de los Comités, que no se considera un anuncio formal de las intenciones de Mondale y Askew de obtener la candidatura de su partido a la presidencia en las próximas elecciones, aumentó a tres el número de demócratas que han tomado tal medida. A mediados de noviem-

# Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 4 (AP).— La Bolsa subió hoy en negociaciones llenas de alternativas y los analistas dijeron que el alza se debió a fuertes compras por instituciones inversionistas.

También contribuyó el anuncio de un descenso en una de las tasas de interés más importantes, la de fondos federales, que bajó de 9.3-4 a 8.5-8.

El Promedio Dow Jones cerró en alza de 19.01 a 1,016.08 y las acciones en alza superaron a las en baja en proporción de 2-1 entre las negociadas en la Bolsa.

El volumen fue de 75.53 millones de acciones y el —Favor pase a la página 19

en Tegucigalpa. Acompañado del Canciller Edgardo Paz Barnica, personal cercano de la Presidencia y la Cancillería y muy poco despliegue de seguridad, Suazo Córdova realizó un periplo que prácticamente se inició ayer con una visita al Palacio Arzobispal. El Presidente de Hondu-

ras dijo a los diplomáticos que su Gobierno está dispuesto a mantener este año la política internacional de neutralidad estricta, en aras del respeto al derecho de intervención y autodeterminación de los pueblos. Asimismo, reiteró que a

—Favor pase a la página 35.

# Critican Militarismo de Alemania Oriental

BERLIN, enero 4 (UPI).— Los obispos católicos de Alemania Oriental se unieron por primera vez a la Iglesia Protestante y al naciente movimiento por la paz, para condenar el creciente militarismo en este estado comunista.

Los obispos del país, en una Carta Pastoral publicada hoy en los diarios de Alemania Occidental, y leída en todas las iglesias católicas el domingo, atacaron a las autoridades por alentar el "pensamiento militarista" en escuelas y aplaudieron a los que se

niegan a cumplir con el servicio militar obligatorio.

La carta marcó la primera crítica abierta de la Iglesia Católica de Alemania Oriental por el entrenamiento militar estatal y señaló una actitud oficial de los obispos hacia el desarme y las armas nucleares.

Por más de un año las críticas al Estado policial habían surgido principalmente de la Iglesia Protestante de Alemania Oriental y del pequeño pero

—Favor pase a la página 43.

# Problema para Reagan Posible Déficit Fiscal

WASHINGTON, enero 4 (Por Mauro Espinoza) (EFE).— La posibilidad de masivos déficit en el Presupuesto Federal de Estados Unidos para 1984, plantea un serio dilema para el Presidente, Ronald Reagan.

Fuentes de la Administración y del Congreso estiman que el déficit norteamericano, en el próximo año fiscal, será de unos 200.000 millones de dólares, a menos que se reduzcan los gastos gubernamentales.

"Esas cifras son un tanto terroríficas", dijo hoy el

Senador Republicano Paul Laxalt (Nevada), al salir de una reunión que Reagan tuvo con dirigentes de su Partido, en la Casa Blanca.

Las predicciones gubernamentales se han complicado, aún más, tras saberse que los asesores económicos de Reagan pronostican un déficit de 300.000 millones de dólares para 1988.

El pronóstico se cumplirá si la Administración no hace cambios drásticos en su política fiscal, bien sea

—Favor pase a la página 13.



FELICITA A HIJA. — Nueva York, enero 4. El orgulloso padre Eddie Fisher, de 54 años, saluda a su hija Carrie, de 26, tras bambalinas, luego de que ella se presentara en la obra "Agnes de Dios". La madre de Carrie, Debbie Reynolds, estaba cerca, pero evitó ser fotografiada con su ex-marido. (UNIFAX II de UPI).